

Pemkot Tangsel Raih Penghargaan Universal Health Coverage 2024 dari BPJS Kesehatan

Suhendi - TANGSEL.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 10, 2024 - 15:03



TANGSEL – Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Pemkot Tangsel) berhasil meraih penghargaan bergengsi Universal Health Coverage (UHC) tahun 2024 dari BPJS Kesehatan Republik Indonesia.

Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas komitmen Pemkot Tangsel dalam memastikan cakupan kesehatan universal yang merata bagi seluruh warganya.

Wakil Wali Kota Tangerang Selatan, Pilar Saga Ichsan, menyampaikan rasa bangganya atas pencapaian ini.

"Penghargaan ini diharapkan dapat semakin mendorong Pemkot Tangsel untuk terus berinovasi dan meningkatkan kualitas layanan kesehatan bagi seluruh warganya," ujar Pilar, Sabtu (10/08/2024).

Pilar menambahkan, keberhasilan ini tidak lepas dari berbagai kebijakan strategis yang telah diimplementasikan oleh Pemkot Tangsel, mulai dari peningkatan anggaran kesehatan, perluasan cakupan asuransi kesehatan daerah, hingga pengembangan fasilitas kesehatan yang tersebar di seluruh kecamatan.

"Prestasi Pemkot Tangsel ini menjadi teladan bagi daerah lain dalam upaya mewujudkan Universal Health Coverage yang merata dan berkeadilan," kata dia.

Ia menegaskan bahwa semua ini dilakukan agar layanan kesehatan bisa diakses oleh siapa saja, terutama kelompok rentan dan kurang mampu secara ekonomi.



Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang Selatan, dr. Allin Hendalin Mahdaniar, menjelaskan bahwa penghargaan UHC ini juga merupakan hasil dari kolaborasi antara pemerintah daerah, sektor swasta, dan organisasi masyarakat.

"Kolaborasi ini turut mendukung terciptanya ekosistem kesehatan yang kuat dan responsif terhadap kebutuhan warga. Kami juga terus berupaya meningkatkan kualitas layanan kesehatan primer yang menjadi ujung tombak dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat," kata dr. Allin.

Allin menegaskan bahwa Pemkot Tangsel akan terus berinovasi dalam sektor kesehatan guna mempertahankan dan meningkatkan capaian ini.

“Penghargaan ini bukanlah akhir, tetapi justru awal dari tanggung jawab yang lebih besar. Kami akan terus berusaha untuk memberikan yang terbaik bagi kesehatan warga Tangsel,” tambahnya.

Penghargaan Universal Health Coverage yang diraih Pemkot Tangsel diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi daerah lain dalam upaya mencapai cakupan kesehatan yang merata dan berkeadilan.

Dengan berbagai program dan kebijakan yang sudah berjalan, Pemkot Tangsel optimis dapat terus meningkatkan kualitas hidup masyarakatnya melalui layanan kesehatan yang lebih baik.

Penghargaan ini juga menjadi kado istimewa bagi Pemkot Tangsel dalam memperingati HUT Republik Indonesia ke-79, sekaligus menegaskan komitmen pemerintah daerah dalam menjaga kesehatan warganya. (Hendi)